

Protokoll:

Herr Diehl vom Zentralen Gebäudemanagement informiert die Ausschussmitglieder über den aktuellen Sachstand bezüglich der Temperaturproblematik der in städtischer Bauträgerschaft befindlichen Kita Kunterbunt.

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Diehl für den Vortrag.

Die Präsentation ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.

Herr Diehl teilt den Ausschussmitgliedern mit, dass gemeinsam mit Herrn Ackermann an Lösungen zur Temperatursenkung gearbeitet werde. Die erforderlichen Finanzmittel für die Umsetzung von Maßnahmen wurden für den Haushalt 2019 angemeldet.

Die Ausschussmitglieder zeigen sich damit unzufrieden, dass die Temperaturprobleme bereits seit mehreren Jahren bestehen und immer noch nicht gelöst wurden. In der Kita Rappelkiste bestehen ebenfalls Probleme. Auf Nachfrage erklärt Herr Diehl, dass in der baugleichen Kita Schmetterlinggarten auf dem Oberwerth aufgrund des Baumbestandes keine Temperaturprobleme bestehen. Herr Diehl wird in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 06.12.2018 über die weitere Vorgehensweise des ZGM bezüglich der Kitas Kunterbunt und Rappelkiste berichten.